

Pressemitteilung

PEFC DEUTSCHLAND e. V. | STUTTGART

PEFC Deutschland hat einen neuen Vorsitzenden

Prof. Dr. Ulrich Schraml wurde in der PEFC-Waldhauptstadt Freiberg einstimmig zum neuen Vorsitzenden von PEFC Deutschland gewählt

Stuttgart, 15.07.2013. PEFC Deutschland hat einen neuen Vorsitzenden. Prof. Dr. Ulrich Schraml, Professor für Forst- und Umweltpolitik an der Universität in Freiburg, wurde am 3. Juli vom Deutschen Forst-Zertifizierungsrat einstimmig gewählt. Der frisch gekürte Vorsitzende würdigte in seiner Antrittsrede die Leistungen seines Vorgängers Frank v. Römer und stellte sich, seinen Werdegang und seine Ambitionen dar. Als hilfreich schätzte er dabei seine Erfahrungen als Moderator ein: "Ich denke, dies ist eine Qualifikation – sofern ich sie denn habe – die vielleicht auch für den Vorsitz in dieser Organisation ganz nützlich sein kann."

Mit Prof. Schraml wird erstmals in der Geschichte von PEFC Deutschland kein Waldbesitzer an der Spitze der Organisation stehen. Was dies für seine Arbeit bedeute, erläuterte der neue Vorsitzende folgendermaßen: "Einige forstbetriebliche Zusammenhänge sind meinen Vorgängern sicher klarer gewesen. Doch vielleicht liegt auch eine Chance darin, dass jemand, der sich in vielen anderen Projekten dem Dialog verschrieben hat, eine wichtige Aufgabe wahrnehmen kann." In der aktuellen forstpolitischen Diskussion haben Begriffe wie "schneller Wandel", "Risiko" oder "Ungewissheit" eine große Bedeutung. Aus diesem Grund gebe es einen Bedarf an flexiblen Instrumenten, die auf Dialog und Partnerschaft zwischen staatlichen und privaten Akteuren setzen. "Ich glaube, dies ist bei der Zertifizierung der Fall. Und darum glaube ich an dieses Instrument und daran, dass PEFC eine wirkungsvolle Rolle spielen kann", erklärte der neue PEFC-Vorsitzende.



Pressemitteilung

PEFC

PEFC ist die größte Institution zur Sicherstellung und Vermarktung nachhaltiger Waldbewirtschaftung durch ein unabhängiges Zertifizierungssystem. Holz und Holzprodukte mit dem PEFC-Siegel stammen nachweislich aus ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltiger Forstwirtschaft.

PEFC Deutschland e.V. wurde 1999 gegründet und übernimmt in Deutschland die Aufgaben hinsichtlich der Entwicklung und Entscheidungen der Standards und Verfahren der Zertifizierung, die Bereitstellung und Verbreitung von Informationen sowie die Verwaltung der Rechte am PEFC-Logo für Deutschland. Mit mehr als 7,4 Millionen Hektar zertifizierter Waldfläche, das sind rund zwei Drittel der deutschen Wälder, ist PEFC auch in Deutschland die größte unabhängige Institution für die Sicherung nachhaltiger Waldbewirtschaftung und die bedeutendste Waldschutzorganisation.

Kontakt PEFC Deutschland:

Jan Mertens
PEFC Deutschland e. V.
Tübinger Straße 15
70178 Stuttgart

Tel.: 0711 24861820 mertens@pefc.de www.pefc.de Wir stellen gerne Fotomaterial zur Verfügung, welches in Verbindung mit dem Thema sowie mit dem Nachweis "PEFC Deutschland" honorarfrei ist. Über Belegexemplare oder Hinweise freuen wir uns.